L'ASSOCIATION DES AMIS DE MEHER BABA

www.meherbaba.fr

Contact: wemaster@meherbaba.fr

Je ne suis pas venu pour enseigner, mais pour éveiller, Meher Baba.

Comment aimer Dieu

Par Meher Baba

La manière la plus pratique d'aimer Dieu est d'aimer les autres êtres humains. Si nous éprouvons pour les autres les mêmes sentiments que nous avons pour ceux qui nous sont chers, nous aimons Dieu.

Si, au lieu de voir les défauts des autres, nous regardons en nous-mêmes, nous aimons Dieu.

Si, au lieu de prendre aux autres pour nous servir, nous nous privons pour aider les autres, nous aimons Dieu.

Si nous souffrons de la souffrance des autres et sommes heureux de leur bonheur, nous aimons Dieu.

Si, au lieu de nous faire du souci au sujet de nos propres infortunes, nous nous considérons plus chanceux que beaucoup d'autres, nous aimons Dieu.

Si nous endurons notre sort avec patience et contentement, en l'acceptant comme étant Sa Volonté, nous aimons Dieu.

Si nous comprenons et ressentons que le plus grand acte de dévotion et d'adoration envers Dieu est de ne faire de mal, ni de causer de tort, à aucune de Ses créatures, nous aimons Dieu.

Pour aimer Dieu comme Il devrait être aimé, nous devons vivre pour Dieu et mourir pour Dieu, sachant que le but de la vie est d'Aimer Dieu, et de Le trouver en soi car Il est notre être même.

L'ASSOCIATION DES AMIS DE MEHER BABA

www.meherbaba.fr

Contact: wemaster@meherbaba.fr

Je ne suis pas venu pour enseigner, mais pour éveiller, Meher Baba.

Mon souhait

Par Meher Baba

L'amant doit être fidèle au souhait du Bien-Aimé.

Voici ce que j'attends de ceux qui m'aiment :

- 1 Ne fuyez pas vos responsabilités.
- 2 Assumez fidèlement vos devoirs dans ce monde mais gardez toujours à l'esprit que tout ceci est de Baba.
- 3 Lorsque vous vous sentez heureux, pensez : « Baba veut que je sois heureux ». Lorsque vous souffrez, pensez : « Baba veut que je souffre ».
- 4 Soyez résigné à toute situation et pensez honnêtement et sincèrement : « C'est Baba qui m'a placé dans cette situation ».
- 5 Avec la compréhension que Baba est en chacun, essayez d'aider et de servir les autres.
- 6 Je dis avec mon autorité Divine à tous et à chacun, que quiconque dit mon Nom lors de son dernier soupir, vient à moi. N'oubliez donc pas de vous souvenir de moi lors de vos derniers moments. Si vous ne commencez pas à vous souvenir de moi dès maintenant, il vous sera très difficile de le faire lorsque votre fin approchera. Vous devriez commencer à vous exercer dès maintenant. Même si vous ne dites mon Nom qu'une fois par jour, vous n'oublierez pas de vous souvenir de moi au moment de votre mort.